

# Activités extrêmes pour les fans de vertige

Les candidats viennent de toute la France à l'aérodrome de Chéu pour acquérir rapidement les connaissances nécessaires pour un saut en parachute en chute libre, sans être en tandem.

Polo Grisoni, concepteur de la méthode, vice-champion du monde, plusieurs fois champion d'Europe et détenteur de multiples ti-



tres de champion de France de vol relatif à huit et à quatre, a préparé et formé les huit candidats pendant les deux jours. ■

**AÉRODROME.** L'aérodrome de Chéu forme des candidats au saut en chute libre en parachute.